

Kapolres Sumbawa Barat dan Ketua Cabang Bhayangkari Kunker di Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KINERJA.CO.ID](https://sumbawabarat.kinerja.co.id)

Aug 13, 2023 - 10:27



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K bersama ketua Bhayangkari cabang Sumbawa Barat Ny. Citra Yasmara melaksanakan kunjungan kerja di Polsek pada hari Sabtu (12/8/2023), pukul 11.20 Wita, bertempat di Mako Polsek Seteluk Resor Sumbawa Barat.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat, IPDA Edi Sobandi Adireja, S.Sos menjelaskan Kunjungan Kerja Kapolres Sumbawa Barat tersebut dirangkaikan dengan Silaturahmi bersama Forkopimcam, para Kepala Desa, tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda, Babinsa dan seluruh anggota Polsek

Seteluk di halaman Mapolsek.

Sementara Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat melakukan tatap muka dengan Pengurus Ranting Bhayangkari Seteluk beserta seluruh anggota Bhayangkari Ranting Seteluk di dalam ruangan Mapolsek Seteluk.

Lanjut Kasi Humas, pada acara tersebut diawali dengan tayangan video refleksi Polsek Seteluk dilanjutkan Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin memberikan kata sambutan dan memaparkan gambaran situasi wilayah hukum Polsek Seteluk masih tetap kondusif .



"Kapolsek Seteluk Iptu Zainal Abidin dalam penyampaiannya memaparkan seluruh pelaksanaan tugas kepolisian di Polsek Seteluk berjalan dengan optimal dan mendapat dukungan dari masyarakat Seteluk dengan tujuan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Ia melaporkan bahwa Polsek Seteluk saat ini sedang membuat Tempat Pendidikan Al quran (TPQ) yang berlokasi di lingkungan asrama Polsek Seteluk yang nantinya dimanfaatkan untuk belajar mengaji anak - anak lingkungan asrama dan anak- anak sekitarnya di luar asrama.

Polsek Seteluk akan terus melakukan inovasi dalam pelaksanaan tugas sehingga bisa dirasakan kehadiran Polsisi di tengah masyarakat Sesuai dengan motto Polsek Seteluk "Jika belum bisa berbuat besar, mulailah dari yang kecil dengan berjiwa besar,"ujarnya.

Camat Seteluk Agusman, S.Pt yang hadir dalam sambutannya pada acara tersebut juga memberikan apresiasi kepada Polsek Seteluk yang terus memberikan inovasi dan perubahan yang dapat dirasakan oleh masyarakat. Dengan kunjungan kerja Kapolres Sumbawa Barat dapat memberikan spirit kepada kami semua.Semoga kedepannya Keamanan dan ketertiban di Kecamatan Seteluk semakin kondusif. Kami dari Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopincam) tetap kita bangun sinergitas dan kolaborasi dengan seluruh Kades dan masyarakat. Ke depan juga kita akan selalu berkoordinasi dan bekerja sama dalam pelayanan kepada Masyarakat,"

Dalam sambutannya Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K mengucapkan syukur atas karunia kesehatan yang diberikan oleh Alloh swt dan

berterima kasih kepada Forkopimcam, tokoh agama, tokoh masyarakat, para kades yang hadir dalam kegiatan hari ini.

"Yang menjadi perhatian dari Pemerintah dan perhatian kita semua yaitu terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) sehingga perlu campur tangan kita semua untuk melakukan himbauan atau sosialisasi terhadap masyarakat agar tidak menjadi korban dari TPPO. Bahwa saat ini di wilayah Sumbawa Barat ada 2 kasus TPPO yang masih kami tangani," tutur Kapolres KSB.

Kapolres mengatakan, memasuki musim kemarau agar kita semua selalu berhati-hati adanya Kebakaran Hutan Lahan, (Karhutla), dan bagi masyarakat yang akan membuka lahan agar tidak melakukan pembakaran di lahan tersebut. Terkait dengan Pertambangan Tanpa Ijin (PETI), kami meminta bantuan kepada pemerintah dan Tokoh masyarakat untuk memberikan sosialisasi kepada masyarakat terkait bahaya Pertambangan Tanpa Ijin (PETI) dan kita semua wajib melakukan pencegahan. Program Quick win Triwulan 3 Presisi TNI Polri, pemerintah Kecamatan, pemerintahan Desa dan seluruh lapisan masyarakat, dapat bekerja bersama sama dan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat.

"Mari kita menjaga Kesehatan untuk bekerja sehari-hari dan Dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat," tutup Kapolres.

Kasi Humas menerangkan, selanjutnya dilaksanakan penyerahan tali asih dari Ketua Bhayangkari Sumbawa Barat kepada Ketua Ranting Seteluk. Kemudian dilakukan pengecekan Pekarangan Pangan Lestari (P2L), oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat beserta Pengurus.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K, didampingi oleh Kasat Sabhara Polres Sumbawa Barat AKP Muhammad Santoso, Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP Arif Abdillah, Kasat Reskrim Polres Sumbawa Barat IPTU Abisatya Darma Wiryatmaja, S.Tr.K.,S.I.K,

Sementara Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat didampingi oleh Wakil Ketua dan Pengurus Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat.(Adb)